

北潟っ子通信

H 27.11.2



NO.24



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



年

楽

年

玉

語

交開放・もちつき会

10月25日は、学校開放ともちつ き会でした。朝から保護者の皆様や地 域の皆様においでいただき子どもたち の様子を見ていただきました。少し恥 ずかしそうな子もいましたが、みんな 張り切って授業を受けていたようです。

午後は、恒例のもちつき会。きねで <mark>ついたおもちは、</mark>砂糖醤油・きなこ・ あんこでおいしくいただきました。家 でのもちつきもうすときねでつくこと は、めったになくなりましたが、やは りきねでついたおもちの味は格別です。 子どもたちももちつきを体験し、その 難しさと楽しさを実感したようです。 全校児童とお父さん、お母さん、おじ <mark>いちゃん、おばあちゃん、地域の方が</mark> そろって体育館で食べたおもちはとて もおいしく、とても楽しい時間でした。 北潟小学校の子どもたちとそれを支え てくださる保護者、地域の皆様との絆 が深まった一日でした。前日から準備 をしてくださり、当日もずっとお世話 をしてくださった皆様、本当にありが とうございました。



活

年 理 科



年 活



五 年 算





おいしい顔!

りございま-で話になり たくさんの

ッカのき 方会

